

Ref: LT20/00203/JK-MV

Date: 09/04/2020

المرجع: LT20/00203/JK-MV

التاريخ: 2020/04/09

Mr. Hassan Abdullah Al Serkal
Executive Vice-President
Chief Operations Officer (COO)
Dubai Financial Market
Dubai, UAE

السيد / حسن عبدالرحمن السركال
نائب الرئيس التنفيذي
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي، الإمارات العربية المتحدة

Dear Mr. Al Serkal,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Disclosure by Union Properties PJSC about the exposure to the debt of NMC Healthcare Group and its sister companies.

الموضوع: إفصاح من شركة الاتحاد العقارية ش.م.ع بشأن مدى الانكشاف على ديون مجموعة إن إم سي للرعاية الصحية وشركاتها الشقيقة.



With Reference to the Securities and Commodities Authority's request dated 08 April 2020 for the necessity to disclose indicating the extent of exposure to the debts of the NMC Healthcare Group and its sister companies, Union Properties PJSC confirms what was stated in its notice issued 01st April 2020 in this regard and confirms that there are no contracts or transactions, whether financing, investment or insurance with NMC Healthcare Group, and its sister companies, Finabl and UAE Exchange Center.

بالإشارة إلى طلب هيئة الأوراق المالية والسلع بتاريخ 8 أبريل 2020 بضرورة إصدار إفصاح يبين مدى الانكشاف على ديون مجموعة إن إم سي للرعاية الصحية وشركاتها الشقيقة، تؤكد شركة الاتحاد العقارية ش.م.ع على ما ورد في التنويه الصادر منها بتاريخ 1 أبريل 2020 بهذا الشأن، وتؤكد عدم وجود أي تعاقدات أو تعاملات سواء تمويلية أو استثمارية أو تأمينية بمجموعة إن إم سي للرعاية الصحية وكذلك شركاتها الشقيقة فينابلر (Finabl) وشركة مركز الإمارات للصرافة (UAE Exchange Center).

Yours faithfully,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



Company Secretary

مقرر وأمين سر مجلس الإدارة

Cc;
Securities & Commodities Authority

نسخة إلى:
هيئة الأوراق المالية والسلع

الاتحاد
Union
العقارية
PROPERTIES



up.ae

Union Properties PJSC
Paid Up Capital: AED 4,289 Million
Commercial Registration 42894

Union Business Park 1
Green Community East
Dubai Investment Park 1
P.O. Box 24649

الاتحاد العقارية ش.م.ع
رأس المال مدفوع: 4,289 مليون درهم
سجل التجاري 42894

يونيون بزنس بارك 1
جرين كومونييتي الشرقية
مجمع دبي للاستثمار 1
ص.ب. 24649